

Nombre del alumno:

Yessica Gusmán Sántiz

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

Documento de opinión de los sistemas médicos

Materia:

Interculturalidad y salud l

Grado:

1°A

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de noviembre del 202

tn interculturalidad y salud 1, nos enfocamos, en este tercer parcial o unidad, en los sistemas de salud que están presentes en México, y otros países de América latina; complemento con sistemas vistos en Antropología médica, de los cuales abarcan importancla para comprenderlos en el campo médico. De los primeros que recuerdo, es el sistema médico convencional que comprende a la medicina alternativa y a la medicina complementaria, aunque realmente abarca un tratamiento o formas de aliviar las dolencias, enfermedades, tratar al cuidado de la salud con técnicas o actividades de forma "natural" o bien, con conocimiento empírico, es decir lo que la gente aprendió con verlo, experimentarlo o se lo han pasado como mero conocimiento. Dentro de este tipo de medicina que también es conocido como MAC de las iniciales de cada uno, pueden usarse los masajes, mejoramiento con calor, o presión en la zona de calor, dolor, la relaja ción; como su nombre la Indica son complementos de los tratamientos a la enfermedad, es como tener dobles recursos para encontrar alivio en nuestros pacientes, aunque claro, dependerá dela visión que el paciente tenga ante estos cuidados, poes como hemos visto, es algo que influye bastante en el efecto de las actividades; apesar de que este tipo de medicina viene en el sistema convencional, no ciertamente es parte o no se considera que sea rama de este sistema. Por otro lado, se encuentra la medicina alopática que es la que actualmente usan los médicos en el truto con el paciente, poves se buscan en crindar viratamiento netamente farmacológico.

Este sistema, si es parte de la convencional, pues es de lo que se realiza día condía y que es para lo que estudiamos, es aprobado en el ámon bito clentifico. Ohr migraco iliviti Otro Hpo, es la medicina homeopática, que es más por similitudes o semejanzas, yo que en este sistema médico, se enfoca en que si algo a causado algún síntoma, alguna manifestación o malestar en una persona que aparentemente es sana, puede haber un tra-tamiento con lo mismo que cause este Hpo de dolencia o malestar en el paciente. Otro punto que maneja la l'ectura, es acerca de la medicina natural que tiene mucha relación con la medicina tradicional, pues como de la naturaleza, clavo, que abarca una importante riqueza en la cultura, ya que se transmite de generación en generación y que es basados en creencias, experencias y su cosmovisión; a mi punto de vista, me encanta poder ver a la población de este sistema, y los anteriores, sin embargo, para cada sistema hay consecuencias negativas si esto no se aplica de manera adecuada, o no se tiene el conocimiento suficiente para ello; un sistema que fue y es criticado con impacto negativo (como todo en la vida), es el sistema médico hegemónico o biomedicina, criticado por el trato del paciente, el aspecto económico, entre otros. Cada sistema tiene su propia visión del mundo y apesar de no ser todos iguales, deben respetarse mientras no ocasionen daños a la salud

REFERENCIA BIBLIOGRÁFICA

- Katz, D. L. (2003). La integración de la medicina convencional y no convencional: tendiendo un puente sobre las turbulentas aguas del cuidado de la salud. *Humanitas, Humanidades Médicas, 1*(2), 171-180.
- Menéndez, E. L. (1998). Modelo médico hegemónico: reproducción técnica y cultural. *Natura Medicatrix: Revista médica para el estudio y difusión de las medicinas alternativas*, (51), 17-22.
- MEDICINA TRADICIONAL INDÍGENA. Recuperado el 17 de noviembre de 2020 en:
- http://www.cdi.gob.mx/participacion/dlupe/medicina_tradicional_indigena.pdf